

## Le pouvoir de témoigner

### Description

Luc 21:12-19

Jésus interrompit une discussion sur la destruction du temple et de nombreux autres signes qui précéderont son retour pour parler directement à ses disciples les plus proches des choses difficiles qu'ils rencontreraient bientôt. Ils seraient les destinataires de la persécution et de la haine. Certains seraient traduits en justice et jetés en prison. Jésus a même prédit : « Ils exécuteront quelques-uns d'entre vous » (v. 16).

Pourtant, les disciples ne se retrouveraient pas désespérés ou désespérés. Jésus leur donnerait les paroles sages nécessaires pour témoigner au milieu de telles difficultés. Ceux qui ont été exécutés ne seraient pas oubliés mais feraient l'expérience d'une nouvelle vie dans la résurrection.

Le livre des Actes est rempli d'exemples de paroles de Jésus qui se sont concrétisées. Je suis toujours attiré par Étienne, un « homme plein de la grâce et de la puissance de Dieu » (6:8). Quand Étienne a été amené devant le Sanhédrin, « ils ne pouvaient pas résister à la sagesse que l'Esprit lui donnait en parlant » (6:10). Ce qu'ils ont pu faire, malheureusement, c'est l'exécuter.

L'extension du pardon d'Étienne à ceux qui le lapident activement à mort me fait pleurer et me condamne encore et encore. Quel témoignage puissant que nous devrions imiter !

Auteur : Miranda Musick

**date créée**  
2025/06/01